

## OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

### **BOLETÍN DE PRENSA #609**

#### **La Administración Municipal continua con campaña de prevención de uso de pólvora.**

Durante el fin de semana la Dirección de Primera Infancia del municipio realizó campaña de prevención frente al uso inadecuado de la pólvora en el municipio, con el objetivo de no tener en diciembre ningún menor de edad o adulto afectado por manipular juegos pirotécnicos sin las condiciones necesarias para hacerlo.

Por los sectores y parques emblemáticos, funcionarios y agentes se acercaron a las familias que disfrutaban de las variadas luces navideñas y recuerdan los peligros que causa el uso de la pólvora. El Parque principal, el sector del Metro y El Malecón, fueron algunos de los lugares visitados para promover esta campaña.

Con esta estrategia se logra sensibilizar a los padres de familia de la responsabilidad que deben tener con sus hijos en la manipulación de esta y que mediante decreto municipal 216 de 2016 se prohíbe el uso, porte y comercialización.

**¡Construimos Tejido Social!**

Monumento Nacional